

Albacete supera en más de 10 puntos la media nacional de donantes de sangre

La Hermandad celebrará en junio el Congreso Nacional de Donantes, con motivo de su 40 aniversario

La Hermandad de Donantes de Sangre de Albacete celebra este año su 40 aniversario, con unos datos excelentes. Gracias a la función de esta asociación, presidida por **Mari Carmen de Huéscar**, Albacete es una de las provincias con más donaciones por cada 1.000 habitantes, con un ratio de 50,07. El índice medio por donación se situó, en el conjunto de España, en 39,3 donantes por cada 1.000 habitantes.

La memoria de la Hermandad correspondiente a 2010 destaca el aumento de donantes inscritos a la asociación, con 1.297 socios más, hasta llegar a los 57.384. Sin embargo, las donaciones fueron algo menores en 2010 que en 2009, con 20.074 extracciones frente a las 20.236 obtenidas el año anterior.

Del total de extracciones, 6.326 se realizaron en el ámbito hospitalario y, el resto, 13.748, en el ámbito extrahospitalario.

Con las más de 20.000

extracciones se obtuvieron 54.000 componentes sanguíneos. De los 54.000 componentes, se destinó a la transfusión el 60%, que se derivó, en su mayoría (el 41%), al **Complejo Hospitalario de Albacete**. El 22% se destinó al **Hospital Virgen de la Cruz**, en **Cuenca**; y el 10%, al **Centro de Transfusión de Madrid**. El 27% restante se dirigió a los dos centros regionales de transfusión que existen en Castilla-La Mancha.

“En estos 40 años, nadie ha fallecido en el Hospital de Albacete por falta de transfusiones de sangre”, destacó **Mari Carmen de Huéscar**, que estuvo acompañada, en la presentación de la memoria, por el vicepresidente de la Hermandad de Donantes, **Pascual Segovia**; el director del Centro Regional de Transfusiones del Complejo Hospitalario de Albacete, **Antonio Rubio**; el coordinador de trasplantes, **José Luis Cortés**; y el catedrático de



Mari Carmen de Huéscar, en el centro, y el equipo de donantes y trasplantes del Complejo Hospitalario de Albacete.

la Facultad de Medicina, **Ricardo Insausti**.

Órganos

La Hermandad de Donantes de Sangre de Albacete también promueve la donación de órganos; así como la donación de cuerpos y cerebros para la formación de futuros médicos en la Facultad de Medicina. En 2010, se donaron 138 órganos.

Quirófano virtual

Como explicó Insausti,

este año se pondrá en marcha un “quirófano virtual” en la Facultad, para poner a disposición de los alumnos una sala de habilidades quirúrgicas en las que se reproduzca situaciones a las que se tendrán que enfrentar cuando ejerzan su profesión.

Congreso nacional

Con motivo de la celebración del 40 aniversario de la Hermandad y de los excelentes resultados que presenta la provincia en el conjunto de España, este

año se celebrará, en Albacete, el Congreso Nacional de Donantes de Sangre, que coincide con la conmemoración del Día Mundial del Donante. El congreso se celebrará del 11 al 14 de junio.

También con motivo del aniversario, la Hermandad entregó una placa de reconocimiento a cada uno de los medios de comunicación de la provincia, por la labor de difusión desarrollada en estas cuatro décadas y que ha contribuido, según la presidenta, ha fomentar la cultura de la donación entre los albaceteños.

Balance de la Hermandad de Donantes de Sangre, en 2010

- ↳ Donaciones realizadas: 20.074.
- ↳ Índice de donación por cada 1.000 habitantes: 50,07.
- ↳ Donantes inscritos: 57.384.
- ↳ Donaciones de órganos: 138.

